

Berbaur Bersama Warga Binaan, Babinsa Koramil 0811/08 Widang Ajak Masyarakat Ikuti Kegiatan Khotmil Qur'an

Basory Wijaya - TUBAN.KLIKINDONESIA.ID

Nov 24, 2023 - 10:56



TUBAN, – Sertu Adi Tyastomo Babinsa Koramil 08 Widang Kodim 0811 Tuban ikuti kegiatan Khotmil Qur'an bersama warga binaan dilanjutkan pembagian santunan kepada anak yatim piatu di wilayah Desa Kedungharjo Kecamatan

Widang Kabupaten Tuban, Jum'at (24/11/2023).

-



-



Kegiatan yang di dahului dengan Khotmil Qur'an bersama jamaah pengajian Gibas Buluh (Gerakan Infaq Beras Bersama Penyuluh) Desa Kedungharjo serta diakhiri dengan acara puncak yakni pemberian Santunan kepada anak Yatim Piatu di ikuti oleh seluruh hadirin yang turut memberikan donasi Kepada mereka.

Dalam sambutannya Kades Kedungharjo menyampaikan bahwa di dalam keberkahan bulan Maulud ini menjadi moment terbaik untuk bersama-sama berbagi kepada mereka yang membutuhkan sesuai dengan anjuran nabi Muhammad SAW.

“Asal kita memberinya dengan ikhlas Insyaallah akan mendapatkan balasan dari Allah SWT yang berlipat-lipat sesuai dengan siapa yang di Ridhai-Nya.

Dalam momentum indah nya Berbagi Keceriaan Bersama Anak Yatim Piatu, yang mana disaat kita bertemu dalam kegiatan pembagian itu hadir kerabat, anak yatim dan orang miskin, maka berilah mereka dari harta itu dan ucapkanlah kepada mereka perkataan yang baik.

“Anak yatim piatu merupakan amanah yang Allah berikan kepada manusia yang berakal. Mereka diamanahkan untuk disantuni sebagaimana menyantuni diri sendiri dan keluarga”, Imbuh Kades.

Dalam kegiatan tersebut Sertu Adi Tyastomo Babinsa Kedungharjo menyampaikan bahwa sebagai seorang Babinsa harus turut berbaur bersama warga binaan dengan harapan kepada anak yatim tersebut agar tetap mendekatkan diri kepada Allah SWT dengan melaksanakan sholat lima waktu, ikut pengajian, hindari Narkoba dan sebagai siswa/i harus rajin belajar, dan tetap jaga kesehatan.

“Semoga kegiatan khotmil qur'an serta santunan ini mendapatkan ridho dan safa'at dari allah SWT”, Pungkas Babinsa. (Faro)